

BAB V. KESIMPULAN DAN SARAN

V.1. Kesimpulan

Kesimpulan dari perancangan ini yaitu *ikigai* merupakan sebuah informasi yang berasal dari negara Jepang mengenai makna dan tujuan hidup yang dapat dicapai dengan hal – hal kecil dalam kehidupan sehari - hari. *Ikigai* ini mampu membuat negara Jepang menjadi negara yang memiliki harapan hidup yang tinggi. Sebagian masyarakat perkotaan khususnya di kota Bandung masih ada yang mengenal *ikigai* sebagai sebuah diagram hasil modifikasi barat yang salah satu aspeknya adalah pekerjaan dan berpenghasilan, padahal arti *ikigai* sebenarnya bagi bangsa Jepang dapat berasal dari hal – hal kecil dan tidak harus selalu berhubungan dengan pekerjaan dan berpenghasilan, Namun tidak sedikit dari sebagian masyarakat tersebut masih ada yang belum mengetahui *ikigai* baik secara definisi, fungsi, manfaat dan cara menemukannya. Oleh karena itu, maka akan dirancang sebuah media sebagai sarana untuk menyampaikan informasi mengenai arti dari *ikigai* yang sebenarnya bagi bangsa Jepang. Media utama yang ditentukan untuk perancangan ini adalah *e-book* karena berdasarkan target khalayak yang berusia 18 - 25 tahun cenderung masih dituntut untuk gemar mencari informasi sebagai wawasan baru dan pada usia tersebut termasuk dalam generasi yang memiliki gaya hidup yang sangat berdampingan dengan media digital sehingga dalam aktivitas sehari – harinya cenderung menghabiskan waktu dengan menggunakan gadget seperti *handphone* dan sebagainya. Perancangan ini menggunakan media utama berupa *e-book* dan media pendukung berupa *web banner*, poster online, konten Instagram, totebag, stiker, buku catatan, kaos, jam dinding, mug beserta dengan buku daily planner. Dalam perancangan ini terdapat kendala yaitu sulitnya mencari data dan referensi mengenai *ikigai* karena terkait dengan keadaan pandemi Covid 19 serta istilah *ikigai* juga masih menjadi istilah asing di Indonesia dan beberapa buku yang membahas *ikigai* pun berisi penjelasan yang tidak terlalu kongkrit sehingga harus mencari data tersebut melalui buku dan jurnal luar negeri.

V.2. Saran

Terkait dengan kendala yang dialami selama proses penyelesaian perancangan *e-book* ini, perancang menyadari sepenuhnya bahwa perancangan ini masih belum dapat dikatakan sempurna sehingga disarankan bagi perancang selanjutnya yang akan mengambil tema dan judul yang serupa agar menggali lebih banyak informasi lagi karena perancangan ini memungkinkan untuk dapat dikembangkan lebih luas lagi serta lebih memperbanyak referensi dalam membuat keputusan terkait perancangan media yang akan dipilih secara tepat agar pesan dan informasi dapat tersampaikan dengan baik dan menjadi media yang efektif untuk khalayak sasaran.